



Monreal reconoce al “juvenicidio” como la principal amenaza para México

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Diputados y legisladores que están acusando a la oposición y a los críticos del gobierno de ir demasiado lejos en sus comentarios, argumentos y ataques, comienzan a regresar sobre sus pasos. En voz de **Ricardo Monreal** destacó que los colectivos han denunciado un fenómeno, el “juvenicidio”, y que las madres buscadoras merecen una respuesta frente a este fenómeno.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EYnZAWuVI9JEkaWID-IO10wB4qiHyfN7KTZ3EdgFzZq0Zw?e=XmNqTZ>